



<b>Alberto Suárez</b>  Entrenador Edad: 51 años Temporadas: 6	<b>Nacho Fernández</b>  Portero Edad: 28 Altura: 1,94 Temporadas: 4	<b>Esteban Galarza</b>  Portero Edad: 27 Altura: 1,86 Temporadas: 1	<b>Samuel Castela</b>  Portero Edad: 19 Altura: 1,88 Temporadas: 2	<b>Rubén Río</b>  Lateral derecho Edad: 18 Altura: 1,93 Temporadas: 2	<b>Adrián Fernández</b>  Central Edad: 21 Altura: 1,88 Temporadas: 4	<b>César Beret</b>  Lateral izqu. Edad: 28 Altura: 1,91 Temporadas: 1
<b>Iván Álvarez</b>  Lateral izqu. Edad: 19 Altura: 1,89 Temporadas: 2	<b>David Plaza</b>  Central Edad: 20 Altura: 1,88 Temporadas: 3	<b>Richi Díez</b>  1ª línea Edad: 27 Altura: 1,89 Temporadas: 1	<b>Devyn Angus</b>  Lateral izqui. Edad: 20 Altura: 1,94 Temporadas: 1	<b>David Pellitero</b>  Extremo izqu. Edad: 35 Altura: 1,80 Temporadas: 4	<b>Abel Serdio</b>  Pivote Edad: 21 Altura: 1,95 Temporadas: 3	<b>Pablo Rionda</b>  Pivote Edad: 20 Altura: 1,93 Temporadas: 2
<b>David Ortega</b>  Extremo izqui. Edad: 20 Altura: 1,82 Temporadas: 3	<b>Rául Blanco</b>  Extremo derecho Edad: 19 Altura: 1,79 Temporadas: 2	<b>Pablo Rodríguez</b>  Pivote Edad: 19 Altura: 1,92 Temporadas: 1	<b>Iñigo Echarri</b>  Extremo derecho Edad: 20 Altura: 1,80 Temporadas: 2	<b>Carlos García Hndez</b>  Pivote Edad: 18 Altura: 1,92 Temporadas: 1	<b>Maxi Cancio</b>  Universal Edad: 31 Altura: 1,90 Temporadas: 4	

# El Juanfersa y el Grupo miran alto

Los jovellanistas abren la temporada en la cancha de La Roca y los grupistas reciben al Octavio de Vigo

Los dos equipos, por su potencial, aspiran a jugar la fase de ascenso a Asobal a la conclusión de la liga regular



**GIJÓN.** La segunda categoría del balonmano español, ahora denominada División de Honor Plata masculina, volverá a contar con dos equipos gijoneses como ocurrió en la década de los años 80 cuando el Sporting y el

Grupo Covadonga vivieron intensos partidos de rivalidad local con el ex-seleccionador José Antonio Roncero y el fallecido Juan Arribas en los banquillos.

La temporada que comienza hoy contará con el Juanfersa Comunica-

lia, recién descendido de la Liga Asobal, y el citado conjunto grupista, que, tras dos años en los que se quedó a las puertas del ascenso, adquirió la plaza del Granollers B.

Ambos conjuntos, ahora, por el potencial de sus plantillas, aspiran a estar en la parte alta de la tabla, que permite jugar por el ascenso.

El Juanfersa Comunicalia ha vivido un verano un tanto atípico después de haber sido invitado por Asobal para recuperar la categoría tras excluir este colectivo al Cangas y al Teucro por no presentar la documentación a tiem-

po. Pero el Consejo Superior de Deportes (CSD) tumbó la posibilidad de los jovellanistas de regresar a la élite y volvió a admitir a los mencionados clubes gallegos. Los gijoneses reclaman ahora daños y perjuicios en los despachos.

El equipo que dirige Alberto Suárez, que debuta hoy en la cancha del conjunto barcelonés de La Roca del Valles (12.30 horas), perdió con respecto al pasado ejercicio a hombres importantes de su columna vertebral, como el meta Pejčinović, los laterales izquierdos Pablo Paredes y Rial, el la-

teral zurdo Potic, el central Montoya, el extremo Nacho Huerta y el pivote Ángel Paraja.

Pero, para la División de Honor Plata, el Juanfersa ha logrado un plantel competitivo, pese a estas bajas. De las incorporaciones destaca el lateral izquierdo Richi, procedente del Adegama; el portero argentino Galarza, internacional en las categorías inferiores con su país, y César Beret, un lateral con mucha experiencia en la categoría que llega procedente del Alcobendas y que con anterioridad actuó en la Liga Asobal con el Guadalajara.